

Le chef de la diplomatie russe réitère à l'ONU son appel au dialogue au Venezuela



Nations Unies, 23 septembre, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a réitéré son appel à un dialogue politique au Venezuela et il s'est prononcé contre la pratique occidentale d'imposer des sanctions.

Durant son intervention à la 72^e session de l'Assemblée Générale de l'ONU, le ministre russe des Affaires étrangères a expliqué que les parties en conflit dans ce pays sud-américain ont compris la nécessité de reprendre la voie pacifique pour résoudre les contradictions politiques internes.

Serguei Lavrov a signalé que jusqu'à présent l'Occident ne s'est pas engagé, à l'Assemblée de l'ONU à mettre fin à ses mesures unilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142270-le-chef-de-la-diplomatie-russe-reitere-a-lonu-son-appel-au-dialogue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba